



中丸小学校

# なかまる



令和7年6月11日  
学校便り No.3

## 「なかめる(仲間と深める)くん」



## 「フカメオン」になろう



令和7年度がスタートし、約2か月が過ぎました。子どもたちは、運動会で、充実感や達成感を味わい、友達との絆を深めることができ、落ち着いて学習に取り組んでいる様子が見えかけます。

学習面でも運動面でも「仲間とともに深める」姿や、「ふかめよう」とする姿が見られるようになりました。一人一人の成長に繋がるよう、教職員一同、全力でサポートしてまいります。

中丸小学校の児童全員が「なかめるくん」や「フカメオン」になれるよう、教職員一同、児童の学びをサポートしてまいります。

6月は、梅雨の季節になり、ムシムシ、ジメジメした天気が続きます。体調を崩さないよう、生活のリズムを整え、「早寝・早起き・朝ご飯」の励行をお願いします。



## たくさんのご声援・拍手をありがとうございました。【運動会 5月24日】

5月24日(土)は、今にも雨が降りそうでしたが、赤へびと白へびのエネルギッシュな戦いのおかげで、雨雲を吹き飛ばし、滞りなく運動会が開催されましたことを教職員一同嬉しく思っております。令和7年度は、紅組の勝利で幕を下ろしましたが、白組も、引けを取らないくらいの戦いぶりでした。一生懸命走ったり、踊ったり、応援したり、係活動をしたりしている姿は、キラキラと輝いていました。

応援団が声を張り上げて「紅組」「白組」「中丸小」を応援している姿は、競技と同じくらい感動しました。頑張ったすべての子どもたちに拍手を送りたいと思います。

保護者の皆様には、大きな声援や温かい拍手をいただき、感謝申し上げます。



## ほっこり話 (心が温かくなる話)



5月28日(水)と29日(木)に、2年生が「まち探検」に出かけました。歩きながら、東海村(中丸小の学区内)にはどんな施設があるか調べました。いろいろな「新たな気付き」があり、充実した時間を過ごすことができました。途中、道ばたに咲いていたハルジオンやシロツメクサなど(一般に雑草といわれている植物)の花を摘んで「おみやげ」として、校長にプレゼントしてくれました。あまりにもきれいだったので、水に挿して、校長室のテーブルの上に飾りました。

来校したお客様から、「ふだん『やっかいもの』と言われる雑草でも、扱い方によっては、人の心を潤しますね」と、大好評でした。



## 【なかめるハイライト】

### 【テント設営・・・感謝です！】

大変お忙しい中、運動会で使用するテントの設営に多くの保護者の方にご協力いただきました。おかげさまで、熱中症対策に大いに役立ちました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



月

### 【リコーダー部・・・なかめるコンサート】

リコーダー部の皆さんが、なかめるテラスで、コンサートを行いました。聞いているみんなが楽しめるよう、よく知っているディズニーソングやピタゴラスイッチのテーマを演奏してくれました。



日

### 【引き渡し訓練・・・ご協力ありがとうございました】

いざ、という時のために、今年度は、原子力災害を想定し、屋内での引き渡し訓練を行いました。東海村から出ている住民避難計画の確認もよろしくお願いします。



月

## 保護者の皆様へ（お願い）



いつも子どもたちの登下校の見守り等をしていただき、ありがとうございます。下校方法に変更が生じた際の学校への連絡について、保護者の皆様にお願ひがあります。

下校方法に変更が生じた場合、**朝、7:30 までにマチコミへの入力**をお願いします。また、8:00 以降に変更が生じ、学校に電話連絡をする場合は、下記の時間内にご連絡をいただくと幸いです。

特に、授業時や下校時刻間際に連絡をいただくと、担任への連絡が授業時間内となり、子どもたちの学びを中断させてしまうことになりますので、ご協力をお願いいたします。

**電話での下校方法変更の連絡は、緊急の場合を除き、10:15～10:30（中休み）または、13:00～13:20（昼休み）**をお願いします。

# うんどう会

たくさんの応援、ありがとうございました

キラリ輝いた瞬間！！

